

Ajustement du réseau de bus TANGO

Le 27 Janvier 2017, Nîmes-Métropole a présenté en conférence de presse les différents ajustements du réseau de transports.

En résumé, concernant notre quartier, à partir du 20 février, nous aurons donc 2 lignes à partir de Calvas:

- - une qui desservira les Halles et Jean-Jaures -ville active (la 16 avec une fréquence de 30mn)
-
- une autre qui reste la 6 actuelle (fréquence 15-20 mn.)

A noter également dans les annonces, la possibilité de consulter les horaires sur smartphone à partir de début septembre.

Vous trouverez ci dessous le dossier de presse présentant les nouveautés (cliquer sur l'image pour agrandir).

Le comité de quartier reste à votre disposition pour faire remonter auprès de Nîmes-Métropole, toutes vos remarques ou demande d'améliorations sur le réseau de transport , n'hésitez pas à nous contacter par mail : comitegazelle@yahoo.fr